[bookmark: _Toc115792859]Сын пресс-секретаря Кремля отказался идти в российскую армию в ходе розыгрыша
AFP/ Euronews   (23.09.2022) – в ходе телефонного пранка со стороны опозиционного активиста сын пресс-секретаря Кремля Дмитрия Пескова отказался присоединится к российской армии.

Видео розыгрыша было опубликовано в сети вскоре поле того, как  Владимир Путин объявил «частичную мобилизацию».

Дмитрий Песков заявил журналистам, что он "в курсе", но что была  опубликована не полная стенограмма телефонного разговора.

Розыгрыш был проведен в прямом эфире Дмитрием Низовцевым, ведущим YouTube-канала "Народная политика", который был создан сторонниками заключенного в тюрьму российского оппозиционера Алексея Навального.

В представленном ролике Низовцев позвонил Николаю Пескову, представившись военным комиссаром, который занимается призывом резервистов на войну в Украине.

"Вам сегодня прислали повестку [на медицинское освидетельствование]", - твердым голосом сказал Низовцев Николаю Пескову.

Но 32-летний парень намекнул, что откажется от призыва, заявив: "Конечно, завтра в 10:00 я не приду".
 
"Вы должны понимать, если вы знаете, что я господин Песков, насколько это не совсем верно, чтобы я там был", - добавил он, явно смутившись.

"Я буду решать это на другом уровне", - сказал Николай, прежде чем заявить, что он не является добровольцем "рядового состава".

"У меня нет проблемы защищать родину нет - но мне нужно понимать целесообразность моего там появления, я говорю вам о политических  определенных нюансах".

Москва заявила, что в "частичной мобилизации" примут участие только 300 000 резервистов, имеющих "военный опыт", но некоторые граждане покидают страну после выступления Путина.



[bookmark: _Toc115792860]Kremlin spokesman's son refuses to join Russian army in prank call 
By AFP  with Euronews   (23.09.2022) - The son of Kremlin spokesman Dmitry Peskov refused to join Russia's army in a prank call with opposition activists.

The viral stunt was released online shortly after Russian President Vladimir Putin announced a "partial mobilisation".

Dmitry Peskov told reporters that he was "aware of it" but stated that the full transcript of the phone call had not been published.

The hoax was conducted live by Dmitri Nizovtsev, host of "People's Politics" YouTube channel that was created by supporters of jailed Russian opposition figure Alexei Navalny.

In the viral video, Nizovtsev called Nikolai Peskov, posing as an army recruiter in charge of calling up reservists to fight in Ukraine.

"A summons [for medical examination] was sent to you today," Nizovtsev said in a firm voice to Nikolai Peskov.

But the 32-year-old implied that he would refuse to be enlisted, stating "of course, I won't come tomorrow at 10:00."

"You must understand, if you know that I am Mr Peskov, how wrong it is for me to be there," he added, apparently disconcerted.

"I will deal with it on another level," Nikolai said, before stating that he is not a volunteer "rank and file".

"I have no problem defending my homeland - but I need to understand the expediency of my appearance there, I am talking about certain political nuances."

Moscow has said that the "partial mobilisation" would only involve300,000 reservists who have "military experience" but some citizens are fleeing the country following Putin's speech.

